

KATA PENGANTAR



Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke Hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan rencana yang ditentukan.

Skripsi yang penulis susun ini berjudul, “Optimalisasi Peningkatan Hasil Belajar *Heading* Pada Permainan Sepakbola Dengan Menggunakan Metode Bagian-Keseluruhan Pada Siswa Sekolah Dasar (Penelitian Tindakan Kelas pada Siswa Kelas VI SDN Baktimakmur Kecamatan Sukarame Kabupaten Tasikmalaya).”

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan, dan Rekreasi pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis tidak lepas dari berbagai kendala dan hambatan yang dapat melemahkan semangat. Namun atas dorongan, bimbingan, dan arahan dari Dosen Pembimbing segala hambatan tersebut dapat penulis atasi. Untuk itu pada kesempatan ini dengan rasa tulus dan kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis baik moril maupun material selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih ini penulis haturkan kepada:

1. Bapak Dr. H. Cucu Hidayat, Drs., M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I yang telah banyak meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya untuk memberikan

bimbingan, arahan, sumbangan pikiran dan pandangannya serta turut membantu pelaksanaan pengambilan data sampai data penelitian ini terhimpun sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

2. Bapak Dr. H. Iis Marwan, Drs., S.H., M.Pd., selaku Dosen Pembimbing II yang selalu memotivasi, membimbing, dan memberikan arahan kepada penulis untuk menyelesaikan studi dengan sebaik-baiknya.
3. Bapak Prof. Dr. H. Yus Darusman, M.Si., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi beserta stafnya, yang telah banyak memberikan kemudahan penyelesaian berbagai administrasi untuk kelancaran pelaksanaan penelitian.
4. Bapak H. Agus Mulyadi, Drs., M.Pd., selaku Ketua Program Studi serta Bapak-bapak Dosen dan Asisten Dosen Pendidikan Jasmani, Kesehatan, dan Rekreasi FKIP Universitas Siliwangi Tasikmalaya yang telah memberi arahan, bimbingan, dan semangat agar penulis dapat kuliah tepat waktu.
5. Bapak Yayat Rohayati, S.Pd., M.Pd., selaku Kepala Sekolah, rekan-rekan guru dan para siswa SDN Baktimakmur Kecamatan Sukarame Kabupaten Tasikmalaya yang telah banyak membantu penulis dalam proses penelitian sehingga data-data yang diperlukan dapat diperoleh dengan lancar dan tepat pada waktunya.
6. Istriku tersayang Euis Munigar, serta anak-anakku tersayang : Cecep Yana Sutresna, dan Faisal Aziz yang tiada henti-hentinya memberikan do'a agar ibunda mendapat kelancaran dan keberhasilan menuntut ilmu di perguruan tinggi.

7. Rekan-rekan mahasiswa seperjuangan di Program Studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan, dan Rekreasi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya, dan semua pihak yang tidak mungkin penulis sebutkan di sini satu persatu, yang telah membantu penulis baik berupa moril maupun material.

Hanya kepada Allah penulis memohon semoga amal baik semua pihak mendapat imbalan yang berlipat ganda dari Allah SWT sebagai amal saleh. Amin.

Tasikmalaya, November 2011

Penulis,

L.H.